

EL FRENTE AMPLIO DE MUJERES "F.A.M.", ORGANIZACION INTEGRANTE DEL
FRENTE UNITARIO DEL PUEBLO "F.U.P." EN EL DIA INTERNACIONAL DE LA
MUJER,

MANIFIESTA:

1.-Que nosotras mujeres, obreras, campesinas, pobladoras, estudiantes, mujeres democráticas de nuestro Pueblo, no podemos celebrar éste 8 de Marzo, sino a través de levantar una única bandera, la bandera de los sectores explotados en momentos en que nuestro país acaba de sufrir la agresión militarista del Gobierno peruano de trás de lo cual están los intereses de las transnacionales, así como la maquinación de la nueva política del imperialismo que está implementando Ronald Reagan para arrastrar a los Pueblos Latinoamericanos en una violenta carrera armamentista y someterlos a su dominación a fin de silenciar su consciencia democrática y antimperialista, consciencia que busca construir una PATRIA NUEVA, LIBRE Y SOBERANA.

2.-Que la celebración del Día de la Mujer, para nosotras también significa levantar nuestra voz para defender las condiciones de vida de nuestro Pueblo hoy sumamente agravadas por las últimas medidas económicas antipopulares dictadas por el régimen roldocista democrata-cristiano, fundamentalmente, el alza del precio de la gasolina y de todos los derivados del petróleo, el alza del transporte y con ello el encarecimiento de todos los artículos de primera necesidad, de los sectores populares, a quienes el Gobierno llama, nuevamente a apretarse los cinturones de hambre y de miseria, mientras se benefician los industriales, los terratenientes, los agroexportadores, los grandes comerciantes, los banqueros, los monopolistas del transporte y las compañías transnacionales imperialistas explotadoras de nuestros recursos naturales. Con éstas medidas el régimen traiciona la consciencia democrática antimperialista de un Pueblo que había certado filas en contra de la agresión militar peruana y por la defensa de la Soberanía Nacional.

3.-Que el F.A.M. llama a las mujeres de nuestro Pueblo a integrarnos en la lucha popular democrática antimperialista, por la construcción de una Patria Nueva, por que así estaremos luchando, también, en contra de la discriminación de la mujer que solo es propia de la sociedad de clases.

Finalmente llamamos a levantar nuestra organización y movilización en el F.A.M. fortaleciendo el Frente Unitario del Pueblo y a engrosar la Marcha que levantamos éste Domingo 8 de Marzo a las 9 y 30 a.m. desde el Teatro "9 de Octubre" hasta la Plazoleta de San Francisco.

DEFENDER LA SOBERANIA NACIONAL ES DEFENDER NUESTROS RECURSOS NATURALES, ES
LUCHAR CONTRA EL IMPERIALISMO.

NUESTROS HOGARES TIENEN DERECHO A PAN, TECHO, TRABAJO Y LIBERTAD

LUCHEMOS CONTRA EL ALTO COSTO DE LA VIDA, CONTRA EL ALZA DEL PRECIO DE LA GASOLINA; NACIONALIZACION DEL PETROLEO.

POR LA ESTATIZACION DEL TRANSPORTE.

POR LA DEROGATORIA DE LA LEY DE FOMENTO AGROPECUARIO

NO A LA CARRERA ARMAMENTISTA, NO A LA LEY DE SEGURIDAD NACIONAL

DEFENDAMOS LA PAZ CON LA ORGANIZACION Y MOVILIZACION POPULAR!!!